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Prot. 0442/39 – SG. 34 – PAO.        Roma, 9 marzo 2022 

 
                       Al Ministro dell’Interno  
                       Dott.ssa Luciana Lamorgese 
                       Piazza del Viminale, 1 
 

                         R O M A   
 

OGGETTO: buoni pasto - ennesimo blocco delle forniture    
                       necessità di introdurre la liquidazione diretta in busta paga  
 
                       segue nota prot. 0393/39 – SG.34 del 22 febbraio 2022 

 
^^^^^ 

Egregio Ministro,   
siamo nuovamente costretti a dover portare alla Sua attenzione l’annosa problematica 
concernente l’erogazione dei buoni pasto al personale della Polizia di Stato. 

L’ultimo disservizio è stato comunicato da CONSIP e riguarda il Lotto–7–Lazio che, 
in attesa della definizione di procedure giurisdizionali sulla relativa aggiudicazione, è 
attualmente sospeso. Pertanto, le Pubbliche Amministrazioni non possono più procedere né 
con l’invio di ordinativi di fornitura né con le richieste di approvvigionamento. 

Si tratta dell’ennesima dimostrazione di inefficienza dell’attuale sistema di 
erogazione dei buoni pasto, regolarmente caratterizzato da disfunzioni e foriero di 
molteplici problematiche che si ripropongono costantemente pregiudicando senza 
soluzione di continuità i diritti dei colleghi. 

Signor Ministro, 
in ragione di quanto esposto Le chiediamo nell’immediato di farsi carico della specifica 
questione segnalata, agendo per tempo al fine di adottare iniziative volte a neutralizzare 
i prevedibili disagi.  

Inoltre, Le ribadiamo nuovamente la necessità di valutare la proposta di disporre la 
diretta contabilizzazione e liquidazione in busta paga delle somme deputate ai buoni 
pasto. Si tratterebbe di una soluzione che eviterebbe il ripetersi delle problematiche più 
volte segnalate nel rispetto dei principi di economicità, efficienza ed efficacia che 
dovrebbero sempre orientare l’azione amministrativa. 
 Infatti, l’erogazione diretta consentirebbe di evitare lo svolgimento delle procedure di 
gare per l’assegnazione del servizio e i relativi costi per la stazione appaltante, con notevoli 
risparmi in termini di tempo e di spesa.  

In attesa di conoscere le determinazioni che intenderà adottare Le porgiamo cordiali 
saluti. 

 
 IL SEGRETARIO  GENERALE 

- Stefano PAOLONI -    
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